



12 Pièces

490 m²

Réf. 83154L

13 000 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique villa de 490 m2, entièrement rénovée et décorée avec élégance, offre des espaces de vie spacieux et lumineux qui s'ouvrent sur une vaste terrasse entourée d'un jardin luxuriant. Dotée de 5 chambres et 5 salles de bains, cette propriété est un véritable havre de paix, située dans un environnement résidentiel sécurisé, loin des regards indiscrets. Le jardin paysager de 3 730 m2 est agrémenté d'une superbe piscine, créant ainsi un cadre idyllique pour se détendre en toute intimité. De plus, la villa entièrement climatisée est équipée d'une salle de sport et d'un home cinéma, d'une ...

This magnificent 490 m2 villa, fully renovated and elegantly decorated, offers spacious and bright living spaces that open onto a vast terrace surrounded by lush gardens. Featuring 5 bedrooms and 5 bathrooms, this property is a true haven of peace, located in a secure residential environment, away from prying eyes. The landscaped garden of 3 730 m2 is enhanced by a superb swimming pool, creating an idyllic setting for relaxation in complete privacy. Furthermore, the villa is equipped with air conditioning everywhere, a gym and a home cinema, as well as a ping-pong table, a barbecue, and a gas ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

